



令和7年 10月 学校だより

NO. 7 令和7年9月30日
さいたま市立美園北小学校
TEL 048(812)2277
<https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp>

難しさや喜びを力に

校長 荒井 宏之

朝晩の涼しさに少しづつ秋の訪れを感じるようになりました。子どもたちは、校庭で活動できる日も増え、体育の授業や休み時間に活発に体を動かす様子も見られています。保護者の皆様には、9月中も暑い中、授業参観や学校公開、5年ミシンボランティア、6年職場体験引率ボランティア等に御協力をいただきありがとうございました。

10月は、運動会・体育学習発表会の練習が本格的に始まり、学年で活動する機会が多くなります。子どもたちには、学級の枠を超えて、より多くの仲間と力を合わせて一つのものを作り上げていく経験を通して、難しさや喜びを感じ、経験を自らの力にしていってほしいと考えております。

引き続き、保護者・地域の皆様方には、子どもたちの健康管理や安全な生活にお力添えをいただきますようよろしくお願ひいたします。

浦和レッズさんの協力イベント

昨年度に引き続き、本校学校運営協議会委員でもある浦和レッズの皆様が2学期開始に合わせて、子どもたちが楽しめる取り組みをしてくださいました。今年は、「西川周作イズ」と題して、西川選手にまつわるクイズを校舎内の至る所に掲示してくださいました。その場で答え合わせもできるようになっており、子どもたちはクイズを楽しんでいました。

また、中央階段の階段アートも2学期用に新しいメッセージにしてくださいました。子どもたちの心も不安定になりがちな夏休み明け、登校することを楽しみにできるようにと考えてくださった浦和レッズさんの御厚意に感謝申し上げます。



校歌作曲家への協力について

本校と美園小学校の校歌の作曲を担当してくださった平林 龍さんから2校に協力依頼がありました。内容は、「見えない羽根」という作品を平林さんとともに児童に歌っていただきたいというもので、本校は、4年生が参加することといたしました。10月8日にアリーナで収録をする予定です。

※収録は、音声のみとなり、個人名が掲載されることもございません。

第12回こども宇宙プロジェクト

国際総合企画株式会社がNASAやJAXAと連携して進めている本プロジェクトに参加いたします。このプロジェクトは、子どもたちが各自の夢をシートに書き、シートを持ちながらクラス集合写真を撮影し、参加した全国のクラスの写真がモザイクアートとなって実際に宇宙（国際宇宙ステーション）に飛び立つというものです。子どもたちは、楽しみながら宇宙や天体に興味・関心をもってもらえばと考えております。今学期中に撮影をし、宇宙に飛び立つのは、来年度の予定です。

※希望者には、後日、クラス写真の販売（ネット販売）があります。

※写真の販売に関しては、在籍クラス分のみ閲覧可能な方法で行われます。

